



TC SCHÖNINGEN sagt DANKE

Liebe Vereinsmitglieder,

das nun zu Ende gehende Jahr 2025 war für unseren Verein wieder eine große Herausforderung. Der Sportbetrieb läuft rund. Die Mitgliederzahlen sind stabil mit einem Trend auf Steigerung. Die neue Dart-Abteilung ist super eingeschlagen. Der Kinderbereich mit Eltern & Kind, Abenteuersport und K.A.B.A. wächst ständig und steht auf einem soliden Fundament. Der TC hat wieder sehr viel in der Außendarstellung getan. Wir sind präsent beim Altstadtfest und beim Weihnachtsmarkt. Der Tag des Kindes war gut besucht und unser Highlight für die Kinder und Jugendlichen war unser Zeltlager über Pfingsten in Badersleben mit 170 Teilnehmern. Die Tanzturniere und das Kinder- und Jugendturnier waren ein großer Erfolg und Schöningen ist mittlerweile auf der Tanz-Landkarte nicht mehr wegzudenken.

Im November feierten wir im ausverkauften Brunnen-Theater 20 Jahre JMC im TC Schöningen mit einer Jubiläumsgala. Beim TC ist ganzjährig etwas los und der Vorstand bedankt sich bei allen Mitgliedern für ihr Durchhaltevermögen und Treue zum Verein.

DANKE an alle „ehrenamtlich Tätigen“ zum Wohl unseres TC, an die Mitstreiter aus der Handballsparte, die zum guten Gelingen beim Spielbetrieb der HG Elm e.V. beigetragen haben, an die Verantwortlichen der JMC-Abteilung. Sie haben es geschafft, den Trainings- und Wettkampfbetrieb neu zu beleben und auszubauen.

Im neuen Jahr werden wir aufgrund der langen Warteliste eine weitere Kinderformation bilden.

DANKE an unsere Sponsoren und Gönner, die uns weiterhin zur Seite stehen. Für die Unterstützung an unsere beiden Fördervereine: Förder- und Freundeskreis im TC Schöningen und Förderverein der TSA im TC Schöningen. Erstmalig in der Vereinsgeschichte konnten wir Wilfried Müller für 75-jährige Mitgliedschaft ehren. Mit der Einrichtung für Kinderbetreuung Lebens(t)raum Behse aus Schöningen wurde eine Kooperationsvereinbarung geschlossen.

Als soziales Projekt waren wir diesmal mit dem Seniorenbeirat beim Kaffeinachmittag des DRK. Das Essen am 23.12.25, organisiert von den Kirchen, unterstützen wir auch materiell.

Wir wünschen euch ein besinnliches Weihnachtsfest und für das neue Jahr 2026 alles Gute, vor allem Gesundheit.

Der Vorstand, gez. Fred Gronde

